



Communiqué aux médias – Medien-Mitteilung

Numéro : 62 – 2020/2021

Date : 1^{er} avril 2021

Coupe du Monde Féminine de la FIFA, Australie Nouvelle-Zélande 2023

Nous avons le plaisir de vous informer que le Conseil d'Administration de la FLF a pris la décision d'inscrire l'équipe nationale féminine pour les matchs de qualifications en vue de la Coupe du Monde Féminine de la FIFA, Australie Nouvelle-Zélande 2023.

Les matchs de qualification (groupes à 5 ou 6 équipes) auront lieu de septembre 2021 à septembre 2022.

C'est la première fois que le Luxembourg participera à une phase de groupes d'une Coupe du Monde Féminine de la FIFA.

Nous espérons que cette participation contribuera à l'éclosion du football féminin au Luxembourg.